



10回目でFINAL！盛り上がるぞ！
～第10回 ぶちええ竹原まつり～

10月15日、竹原自動車学校でぶちええ竹原まつりが開催されました。ポニー乗馬やミニ畳の制作、クレーン車の乗車体験や自衛隊の制服試着など、子ども達が喜ぶアトラクションが盛りだくさん。当日の雨模様にも関わらず、人工雪広場では季節外れの雪に大はしゃぎする姿も多く見られました。グルメブースでは竹炭うどんや、竹原産のぶどうを使用したソフトクリームなど竹原ならではのグルメに舌鼓を打つ人も。特設ステージではヘアショーが行われました。メイクが仕上がりケープを取ると、ハロウィンをテーマにドレスアップされたモデルの姿。鮮やかなプロの技に多くの人が見とれ、大きな拍手が沸きあがりました。



先進的な教育現場として評価
～ICT活用教育視察～



10月11日、東野小学校の授業を文部科学省生涯学習政策局長のほか同省の職員が視察に訪れ、市長及び教育委員会の職員が同行しました。

授業内容はプログラミングを活用した算数科及びメディアセンターでの社会科で、先進的にICT(情報通信技術)活用教育を実践する地域として竹原市が視察先に選ばれました。ICTを効果的に活用した授業で、児童は熱心に学習に取り組んでいました。

竹の響きを楽しんで
～空港秋まつり～



10月15日、広島空港で「ふれあい秋まつり」が開催されました。

ステージイベントでは、竹原市から「たけはら竹夢楽団」が出演し、竹原の竹で作られた楽器の美しく柔らかな音色が会場中に響き渡りました。その他、空港会社の子どもの制服着せ替えコーナーや空港立入制限区域内見学会、ビンゴ大会などが行なわれ、沢山の人が賑わいました。

ティータイム

11月、「いい夫婦」、「いい服」など、ほぼ毎日が「いい〇〇」と語呂の良い記念日にあてはまるそうです。「11」を「いい」と読み替えるのは日本語ならではの楽しみです。寒くなり、気持ちが落ち込む事もありますが「いい〇〇」だらけの11月、前向きに過ごしたいですね。(よ)

※人のうごきは、れんらく板に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋」掲示板にて公表させていただきます。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998

竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)